

★
Christmas Edition

MARCHE DE NOEL À BALE



NOTRE JOURNÉE

Mercredi, notre sortie de classe nous a emmenés au marché de Noël de Bâle, en Suisse, qui se tient chaque année pendant environ un mois, de la fin novembre jusqu'à la veille de Noël. Le marché est installé principalement sur la Barfüsserplatz et la Münsterplatz, avec des stands décorés dans un thème traditionnel et artisanal, proposant des décos de Noël, des objets faits main et des spécialités locales à déguster. L'ambiance est très festive et joyeuse, avec de nombreuses lumières et décos qui donnent au lieu un charme particulier. Même si la visite a commencé tranquillement, vers la fin, lorsque la nuit est tombée, le marché s'est rempli de beaucoup de visiteurs, créant une atmosphère animée et conviviale qui a rendu cette sortie scolaire particulièrement agréable et mémorable.

